



Town House Vivre à la verticale Lyon Rhône

Construite dans le quartier de la Croix-Rousse à Lyon, cette maison de ville comble un délaissé urbain et s'inscrit en douceur dans la colline. L'illustration d'une écriture architecturale contemporaine parfaitement intégrée. Les dimensions réduites de la parcelle (6 x 10 mètres) ont contraint à développer le projet verticalement et à rechercher l'optimisation de l'espace.

Maître d'ouvrage
Programme
Surface (SPL)
Coût des travaux
Calendrier

Privé
Construction d'une maison de ville unifamiliale
270 m²
450 000 €
2012 (Livraison)